quedaron atrás y le siguieron el paso, recibiendo aplausos de la concurrencia.

A la mañana siguiente
Chicas, ya sé lo que vamos a hacer para probar si de verdad, sus novios las quieren;Qué!Lo que oyen, Estela. Es bueno que ustedes dos, Aracely y tú, estén seguras de lo que tienen, no sea que después, cuando ya no hay marcha atrás porque están casados, un buen día les diga chao, hasta aquí llegamos.
¿Qué piensas hacer?Bueno, Estela, todavía tengo que conquistar a la persona que creo nos puede ayudar a realizar el plan que tengoY, ¿cuál es? - pregunta MaritzaPues conquistándolos por medio de cartas. Este fin de semana mis padres me vienen a buscar pues están de aniversario de bodas y la familia los va a agasajar, para ello han alquilado un centro de diversión; así que allí va a estar nuestro vecino, y él es hábil en eso.
Pues conmigo no cuenten, me parece esa idea muy peligrosa, y tú Aracely, ¿qué opinas?Pues no sé,

mi novio me quiere mucho. \_\_Entonces, no tienes por qué preocuparte, lo pondremos a prueba para ver

si es verdad ese cuento de hadas, lo mismo debería hacer Estela, no sea que el día de mañana se arrepienta de no haber participado en esto.

Ah, se me olvidaba, Lourdes también irá; pues como somos vecinas, sus padres van aprovechar para que la llevemos; así que entre las dos y Tomás, que es el señor a quien le vamos a pedir ayuda para escribir unas bonitas cartas, planearemos todo.

\_\_Así que ese va a ser el alcahuete de esa locura, ¿cómo un señor que creo debe ser mayor, se puede prestar para hacer eso?

\_\_Él no es tan mayor, Estela, no sé si llega a cincuenta. Pero es de espíritu joven, vieras las locuras que a veces cuando estamos allá inventamos, nos conoce desde que nacimos, nunca ha tenido hijos y creo que no los tendrá pues su esposa es unos dos años menor que él; ella dice que él parece un chiquillo igual a nosotras, alentándonos en nuestras travesuras.

-----

Isolina y Lourdes, están en Las Lomas, su pueblo natal; esperan con ansia la fiesta que se va a celebrar

ese día, para encontrarse con Tomás, un periodista y locutor muy famoso por aquellas tierras, pues tiene un programa radial de mucha aceptación.

La celebración está en todo su esplendor; las chicas, impacientes, no apartan su vista de la entrada esperando ver a Tomás. \_\_Ya llegó. Isolina, mira, parece que nos vio porque viene para acá. \_\_Sí, pero acompañado de la señora Marta; creo que no vamos a poder hablar del tema frente a ella, mejor que lo hagamos en la emisora.

Tomás, es un hombre de contextura gruesa, de aspecto tranquilo y bonachón; alcahuete de ellas desde la infancia, pues son vecinos.

Hola mis	reinas, c	ómo están		_Muy	bien	ı, -
contestan	Señor	a Marta,	qué	bien	se	ve.
Gracias hi	jas, son m	uy amables	. ¿С	ómo le	s ha	ido
en el colegio	?Muy	bien, felice	es de	haber	pasa	do.
El otro a	año nos	graduamos	у	despué	s a	la
universidad -	señala Iso	lina				

\_\_Estudien mientras puedan, dejen los compromisos para después, porque si se llegan a casar antes de graduarse, tal vez no puedan terminar la carrera y eso no es conveniente. La mujer debe prepararse para no depender del hombre, sino que ella también pueda aportar a la economía del hogar.

Los padres de Isolina se acercan a saludar a los recién llegados, en un momento que están hablando con la señora Marta, las muchachas aprovechan para cuchichear con Tomás acerca del plan que tienen, y es que las ayude a redactar unas cartas para conquistar a un muchacho que está enamorado de una amiga, la razón es que ellas desean saber si de verdad la quiere y le va a ser fiel el resto de su vida. Pues, eso no se sabe.

A medida que las oye, en su rostro se va dibujando una sonrisa. Como le encantan las travesuras de las chicas, acepta de buen grado lo que ellas le piden.

\_\_ Encantado mis reinas, mañana pasen por la emisora, vamos a redactar una carta que impacte y lo atraiga.

-----

Pasa el fin de semana... Estela recibió la sorpresa de que el domingo en la iglesia, su novio se presentó con un ramo de flores y unos bombones. No cabía en sí, de la dicha que sentía, hasta se le aguaron los ojos al sentirse amada.

Isolina y Lourdes, llegaron el domingo en la tarde al internado; tan pronto cenaron, decidieron ir a sus habitaciones para hablar sin interrupciones, acerca del plan trazado.

\_\_Chicas, nuestro amigo Tomás, dijo que sí, y le pareció genial la idea, tanto así, que al día siguiente fuimos a la emisora donde trabaja y allí escribió la primera carta, la cual fue un intercambio de ideas entre los tres; ya se puso en el correo, ahora estamos esperando la correspondencia para seguir escribiendo. Así que, vamos a estar en contacto con él cada vez que Rubén le conteste a Priscila

\_\_\_\_¿Priscila? -preguntan-. \_\_\_Así se va a llamar la joven que supuestamente escribe las cartas. \_\_\_Isolina, ¿tú crees que Rubén, se va a comer el cuento de que una joven es la que escribe? \_\_\_Sin duda alguna, Estela. Tomás tiene la facultad de imitar la escritura de cualquier persona, así que no será un obstáculo para él escribir con la letra de una adolescente. \_\_Ah...

-----